
ATA DA 2ª AUDIÊNCIA PÚBLICA DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA DA       

19ªLEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARMÓPOLIS DE MINAS. 

   Aos vinte e um dias do mês de março de 2023, às 19:00 horas, reuniu-se, a Câmara 

Municipal na Igreja de Santa Luzia no Povoado Olhos D´Água, sob a presidência do 

Vereador José Laércio da Silveira, secretariada por mim, Vereadora Jaqueline Emília 

Luciano. Presentes os vereadores: Célio Roberto Azevedo, Dirceu da Silva, Fernando 

Luís Rabelo Lebron, Jaqueline Emília Luciano e João Francisco Vieira, conforme 

assinaturas no livro de presenças. Havendo quórum regimental com a  ausência 

justificada dos vereadores: Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara, Claudinei Vicente 

da Silveira, Marcelo de Freitas dos Reis  Whatiffa Francielly dos Santos Nogueira e 

Geraldo Lucas de Lima e Silva, o Sr. Presidente iniciou a sessão , que foi convocada 

para tratar a respeito  de assuntos de interesse da comunidade Olhos D´Água, com a 

oração do “Pai Nosso”. Em seguida o Presidente convidou para compor a mesa o 

Vice-Prefeito Leir de Oliveira Lebron e o Secretária Municipal Wagner Henrique 

Raimundo. Fizeram o uso da palavra Wilson Ananias Lourenço, Joelson Batista 

Lebron, Newton Sebastião dos Reis, Antônio Marcelino, José Paulo dos Reis e 

Adalton dos Reis. Em seguida a palavra foi passada para o Vice-Prefeito Leir e o 

Secretário Wagner. Com a palavra Leir comentou que o serviço nas estradas havia 

iniciado há uns 15 dias  e que é difícil a manutenção, porque o município tem 1.300 

km de estrada, o que demanda meses. Prosseguindo disse que o município 

conseguiu dois tubo armco no ano passado, que se já tivessem sidos instalados, o 

município conseguiria mais quatro para este ano e ressaltou que infelizmente o Vice-

Prefeito não tem muita força. Disse que um foi para o povoado da Mata, está pronto 

desde 4 de julho e até a presente data não foi instalado, e o outro está para ser 

instalado no Povoado do Peão. Ainda com a palavra o Vice-Prefeito Leir disse que a 

questão de não ter força na atual administração é séria que inclusive ele está 

pensando em afastar da prefeitura e ressaltou que  ele pede e não é atendido.  

Posteriormente a palavra foi concedida aos vereadores. Nada mais havendo a ser 

tratado o Sr. Presidente encerrou a sessão. Eu, Vereadora Jaqueline Emília Luciano, 

Secretária da Mesa Diretora, mandei lavrar a presente ata que após lida, discutida e 

aprovada, será por todos assinada. 
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